



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:06

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 30 de Abril de 2004

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

#### **Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: Conversaciones

Invitado: Wilfredo Navarro (Entrevista pregrabada)

Tema: Perdón de Arnoldo Alemán

El diputado liberal Wilfredo Navarro consideró que “más que estar diciendo que Arnoldo Alemán pida perdón, se le debiera de decir a otras personas que le han hecho daño a Nicaragua, como Daniel Ortega, Lenín Cerna y todos los que desgobernaron el país durante muchos años”. Añadió que Alemán sólo beneficios le trajo a Nicaragua y quien debe de perdonar es él (Alemán), a los que le han hecho daño.

#### **Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: Análisis y Comentarios

Invitado: Francisco Aguirre Sacasa

Tema: Comentarios sobre el artículo del Lic. William Báez.

En relación al artículo de opinión escrito por el licenciado William Báez, Aguirre dijo “ojalá no vaya él (Báez) a lanzarse otra vez. Él es una persona que indiscutiblemente cuenta con alguna popularidad, pero me vuelvo a remitir a las encuestas de Borge & Asociados que dicen que Pedro Joaquín Chamorro gana y arrasa en Managua. La verdad es que la candidatura de él (Báez) no prosperaría en Managua y no prosperaría este movimiento de centro, que yo denomino de derecha, porque el Partido Conservador, que vendría siendo el corazón de este movimiento, es un partido de derecha y ojalá que esa cuestión no materialice. Pero si decidieron ellos ir en alianza y nombrar candidatos, los esperamos este 7 de noviembre y esta vez no pasará lo de la vez anterior. Está vez les vamos a ganar nosotros, y la alianza del Partido Conservador con otro grupo, quedaría sólidamente en un tercer lugar”.

### NOTICIAS DE TV

+El Contralor Colegiado Miguel Ángel Montenegro, mostró varios cheques, que según él, confirman la utilización, por parte del PLC, de fondos del Estado para financiar la campaña electoral. Añadió que dicha documentación fue enviada a la jueza Juana Méndez. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Wilfredo Navarro expresó que la recomposición de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, es un sueño casi senil de Daniel Ortega. Indicó que para destituir a la Junta Directiva se requieren 56 votos, que no tienen. Añadió “aquí no estamos sometidos a las opiniones de Daniel Ortega”. Navarro refirió que René Herrera es un voto nada más, y lo tildó de resentido. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Jaime Morales Carazo no duda que se dé la recomposición de la Junta Directiva de la Asamblea, pues es sólo cuestión de momentos y oportunidades de recomposiciones o reingenierías en los votos. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El licenciado Jorge Solís (hijo), de la Compañía Cervecera de Nicaragua, indicó que la posición de ellos es la misma que la del COSEP, de no permitir más impuestos a la industria fiscal. Sin embargo dijo que esto no significa que estén en contra del programa del vaso de leche, sino que están dispuestos a apoyar de



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:06

PAG - 2 -

otra forma que no sea a través del impuesto. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario 10)**

+El magistrado del Consejo Supremo Electoral, Silvio Américo Calderón, manifestó que no queda en entredicho la suspensión de las elecciones por falta de recursos. Informó que en la reunión sostenida con el Ministro de Hacienda, Eduardo Montiel, éste se mostró comprensivo hacia la demanda del CSE en relación a la programación de los desembolsos mensuales y está en la disposición de reprogramar los montos y garantizar dichas entregas sin que esto signifique mover el techo presupuestario. **(Extravisión, Extraplus)**

+En la Sala Civil Dos del Tribunal de Apelaciones, tres magistrados decidieron amparar a la diputada María Haydee Ozuna, lo que la hace quedar libre en el caso de los “aduanazos”. En relación a esto el Contralor Colegiado Luis Ángel Montenegro expresó que se cometieron una serie de irregularidades desde el punto de vista formal, en el manejo de la Ley de Contrataciones del Estado y se asignó parte de la Construcción a empresas que nada tenían que ver con los contratos originales. Montenegro lamentó que la CSJ resolviera amparar sobre un caso que la CGR no había denunciado públicamente, lo que obliga a detener las investigaciones. **(100% Noticias / Noticias 12, Canal 12 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El candidato a alcalde de Managua por el PLC, Pedro Joaquín Chamorro, aseguró que el caso de la diputada Ozuna no afectará su candidatura, porque considera que ella es una persona honesta y no ha utilizado un cargo público para enriquecerse. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El sindicalista magisterial Róger Benito Acevedo, anunció una marcha para el día de mañana, con representaciones de Managua, Masaya, Granada, Carazo, Rivas, León, Estelí, Matagalpa y Jinotega. Agregó que exhortarán al Gobierno para que cumpla totalmente con los acuerdos con dicho gremio. **(Extravisión, Extraplus)**

+El Jefe de la Policía de Managua, Comisionado Horacio Rocha, confirmó que los policías están siendo sobre explotados al estar trabajando más horas de lo establecido por la ley, pero esto los pone ante la disyuntiva de que si los policías trabajan sólo ocho horas, los delincuentes se toman las calles o hacer un esfuerzo para trabajar más horas y garantizar la seguridad ciudadana. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Comandante Edén Pastora comunicó su decisión de formar el Movimiento por Nicaragua, para convertirlo en una opción contra la corrupción. Aseguró que no hará ninguna alianza con el FSLN, ni con liberales. Asimismo, el Director del Nuevo Diario, Danilo Aguirre, quien forma parte de dicho movimiento, indicó que no le interesa las elecciones municipales, ni cualquiera otra en la que estén de por medio las mismas propuestas y los mismos derrotados de la clase política. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Canal 2 preguntó en la encuesta de hoy: El Gobierno y la Asamblea Nacional propusieron nuevos impuestos para financiar el programa del vaso de leche. ¿Cuál de estas opciones apoyaría usted? Y los resultados fueron:

|                                  |          |
|----------------------------------|----------|
| Impuesto a cigarrillos           | 14 votos |
| Impuesto a cigarrillos y licores | 37 votos |
| Ninguna                          | 25 votos |

+Antimotines efectuaron desalojo con lujo de violencia en el asentamiento Villa El Sol, por supuesta compra ilegal de lotes. Representantes de DDHH se hicieron presentes para evitar arrestos masivos. Uno de los afectados es un maestro, quien compró un terreno de buena fe, y ante la presencia de las fuerzas del orden sufrió un desmayo. **(TV Noticias, Canal 2)**